

<p style="text-align: center;">No Woman by Blaine Larsen</p>	<p style="text-align: center;">Aucune Femme par Blaine Larsen</p>
<p>Five hours of football one afternoon Three nights of poker dragging in past two Four years of trying to make it last Even a fool could do the math</p>	<p>Cinq heures de football dans un après-midi Trois nuits de poker essayant de les faire passées pour deux Quatre années à essayer de faire durer notre histoire Même un imbécile pourrait faire le calcul</p>
<p>No woman is gonna hang around For some man who can't figure it out Do the numbers, it all adds up to No woman, no woman for you</p>	<p>Aucune femme ne va attendre Pour un homme qui ne peut pas comprendre Fais le calcul, tout s'additionne Aucune femme, aucune femme pour toi</p>
<p>One of seven boxes, one Uhall truck Three brawny men a'loading it up One thousand "I'm sorry's" ten minutes too late One fed up girl on the interstate</p>	<p>Une des sept boîtes, un camion de déménagement Trois hommes musclés font le chargement Un millier de «Je suis désolé " dix minutes trop tard Une fille qui en a ras-le-bol sur l'autoroute</p>
<p>No woman is gonna hang around For some man who can't figure it out Do the numbers, it all adds up to No woman, no woman for you</p>	<p>Aucune femme ne va attendre Pour un homme qui ne peut pas comprendre Fais le calcul, tout s'additionne Aucune femme, aucune femme pour toi</p>
<p><i>[Instrumental Interlude]</i></p>	<p>[Interlude Instrumental]</p>
<p>Congratulations Einstein Look at what you've done You've solved the equation For two minus one</p>	<p>Félicitations Einstein Regarde ce que tu as fait Tu avais résolu l'équation Par deux moins un</p>
<p>No woman is gonna hang around For some man who can't figure it out Do the numbers, it all adds up to No woman, no woman for you No woman, no woman for you</p>	<p>Aucune femme ne va attendre Pour un homme qui ne peut pas comprendre Fais le calcul, tout s'additionne Aucune femme, aucune femme pour toi Aucune femme, aucune femme pour toi</p>